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REQUERIMENTO N° 91/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  envio  de  ofício  a  empresa  Arteris  Litoral  Sul  com  cópia  à  Agência  Nacional  de  Transportes
Terrestres  –  ANTT,  para  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  as  seguintes  informações:
Considerando a reunião realizada no Legislativo,  em junho de 2022 com a empresa Arteris,  que na
ocasião apresentou o plano de obras com os projetos protocolados junto à ANTT no trecho Itajaí da BR-
101, questiona-se: 1) Todos os projetos encaminhados para análise, já foram aprovados pela ANTT? 2)
Há um cronograma previsto com a discriminação das obras que já estão em fase de planejamento?
Caso  positivo,  apresentar  relatório  detalhado  contendo  o  cronograma  das  respectivas  obras.  3)  A
construção de uma nova ponte sobre o Rio Itajaí-Açu com seis pistas ainda está contemplada no pacote
de obras? 4) Em relação a ampliação de acessos e das vias marginais, o que está faltando para que o
projeto seja executado?. 5) Serão feitos os anéis viários do trevo de acesso à Rodovia Jorge Lacerda? E
quanto as obras de adequação do trevo de acesso à Rodovia Antônio Heil com a BR-101, há previsão de
início?. 5.1) Caso positivo, apresentar o respectivo cronograma, caso negativo, apresentar justificativa.
6) Haverá novo reajuste na tarifa do pedágio para promover o reequilíbrio financeiro destes projetos
extracontratuais? Se sim, informar qual será o valor e a data do reajuste. 7) Em relação ao primeiro
projeto, haverá um viaduto de Itajaí em direção ao município de Brusque?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Na reunião realizada no dia 29/06/2022, a empresa Arteris Litoral Sul mostrou aos vereadores o que está planejado
para melhoria do tráfego da rodovia no trecho de Itajaí e região.

Hoje,  após dois  anos,  encaminhamos estes  questionamentos  para receber  as  informações sobre o  andamento do
pacote  de  obras  apresentado  à  ANTT  com  o  objetivo  de  dar  maior  fluidez  ao  tráfego  de  veículos,  reduzindo
congestionamentos e acidentes.

Essas obras são uma demanda antiga da população do Vale do Itajaí, que vai trazer qualidade de vida, segurança e
desenvolvimento. Sendo assim, peço voto favorável dos Nobres Pares.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 28 DE JUNHO DE 2024

OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR
VEREADOR - PSD
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